

Pide Everardo paciencia contra el Covid



El Alcalde de Juárez Nuevo León, Everardo Benavides demandó a la población en general ser muy pacientes ante las recientes medidas extremas por parte del sector Salud para evitar el contagio y propagación del Covid-19, pues citó, es una responsabilidad de todos.

Luego de que el Semáforo de Salud estatal retrocediera en aperturas ante el alto índice de contagios por este virus mortal, se obligó a meter reversa a operaciones de comercios, restaurantes y hasta de tiendas de conveniencia, lo que ocasionó la molestia de la población en general.

En especial porque se prohibieron hasta la operación de mercados los fines de semana,

El alcalde de Juárez consideró que es necesario adaptarse

una acción muy habitual en la comunidad de Juárez Nuevo León.

Por lo que a raíz de estos recientes cambios, el alcalde de esta Ciudad, Everardo Benavides comentó que es necesario adaptarse a esta nueva realidad y colaborar, ello a fin de evitar de que este virus mortal se lleve más amigos, conocidos, y familiares.

“Es importante mantenemos al tanto de la información sobre la propagación del Covid-19, les dejo los últimos datos emitidos por el Gobierno del Estado. Recordemos que protegemos es responsabilidad de todos”.

“Descanso que en Juárez tengamos la Ciudad que merecemos y para ello hay que cuidarnos todos y todas”, expresó. (JMD)